



BG
TRANSACTIONS

5 Pièces

87 m²

Réf. 85361702

349 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Antibes centre ville, à deux pas de la place de Gaulle, de la gare snof et du port vauban, spacieux 5 pièces d'angle sud ouest aux prestations actuelles, composé d'un vaste séjour d'angle de 39 m² avec cuisine ouverte, 4 chambres dont une de 9 m² à recréer dans le séjour, une salle-de-bains, une salle-de-douches, cellier indépendant et garage. Commerces aux pieds de la résidence. Nombreux rangements, beaucoup de potentiel. Possibilité de faire des bureaux pour une profession libérale en changeant la destination.(copropriété de 80 Lots à usage d'habitations, de commerces et de ...

Antibes city center, a stone's throw from Place de Gaulle, the SNCF train station and Port Vauban, spacious 4-bedrooms 1 living room SOUTH WEST corner apartment with modern amenities, consisting of a large corner living room of 39 m² with open kitchen, 4 bedrooms (one to create again in the living room), a bathroom, a shower room, independent pantry and garage. Shops at the foot of the Residence. Lots of storage, lots of potential.Possibility of making offices for a liberal profession by changing the destination. (co-ownership of 80 lots for residential, commercial and office use)The price is ...

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

